
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse schlug vor, dass das Konzept „Seele auf 
Schule“ in der nächsten Sitzung vorgestellt werde. 
 
Es bestand Einvernehmen darüber. 
 


